

SEGELN

## Boot-Premiere am Attersee wegen Corona

Ungewöhnliche Zeiten fordern ungewöhnliche Maßnahmen. Das trifft auch im Segelsport zu. So tun auch der Olympiabronzene Thomas Zajac und seine Vorschoterin Barbara Matz aktuell etwas, was eigentlich nicht vorgesehen ist: Sie trainieren mit ihrem foilenden Nacra17-Boot auf dem Attersee. „Das ist eine historische Premiere“, weiß Steuermann Zajac. „Noch nie zuvor ist ein fliegender Nacra auf einem See in Österreich zum Einsatz gekommen.“ Wie lange die Situation so bleibt, ist für die sonst ständig in der Welt herumreisenden Segler nicht absehbar: „Solange wir nicht ins Ausland dürfen, sind wir froh, hier trainieren zu können“, sind Zajac und Matz auch dem dem UYC Attersee für die Unterstützung dankbar. Der UYC ist indes bemüht die Segel-Saison zu retten, bekam jetzt den Zuschlag für die Soling-EM 2020. Die eigentlich im Juli in Deutschland stattfinden hätte sollen, aufgrund der Corona-Krise aber abgesagt werden musste. Jetzt soll das Großereignis auf Wunsch des ISA-Präsidenten im Rahmen der Zipfer-Trophy von 19. bis 23. August am Attersee steigen. Vorausgesetzt die Veranstaltung darf auch stattfinden. F. C/D. L.



Foto: Kristian Bissuti, ZVG

**Segel-Duo Zajac und Matz**